



NFV Kreis Northeim-Einbeck | Petersland 4 | 37586 Dassel-Lauenberg

An die Vereine des

NFV-Kreises Northeim-Einbeck

via NFV-Vereinspostfächer

Jugendausschuss

Stephan Schamuhn

Kreis-Jugend-Obmann

Spielleiter Feld & Halle

Petersland 4

37586 Dassel-Lauenberg

☎ (05562) 930 177

bzw. 0151- 6161 7373

Fax: (05562) 930 209

Stephan.Schamuhn@dfbnet.nfv.de

Stephan.Schamuhn@nfv.evpost.de*

Lauenberg im Januar 2024

Ausblick auf die Rückrunde im Jugendfußballbereich auf Kreisebene

Werte Sportfreunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

vorangestellt möchte ich auf diesem Wege noch meine besten Wünsche und Grüße für das Jahr 2024 übermitteln!

Traditionell wende ich mich in dieser Zeit auch immer an die Vereine, um einen Ausblick auf die Rückrunde zu werfen.

Dazu gehört, dass ich die Frage nach möglichen Veränderungen stellen möchte => sei es nach Zugängen von Mannschaften oder ggf. leider auch von Mannschaftsabmeldungen. Dabei ist eine Nachmeldung von Mannschaften ab der D-Jugend abwärts (jünger) noch nahezu problemlos möglich, da für diese Bereiche neue Spielklassen für den zweiten Teil der Serie jetzt erst gebildet werden. In der A- bis C-Jugend, die in einer „klassischen“ Serie mit Hin- und Rückrunde vom Sommer 2023 bis zum Sommer 2024 spielen, ist eine Nachmeldung quasi nicht mehr umsetzbar.

Weiterhin erinnere ich an dieser Stelle für die B- und C-Jugend auch noch daran, dass ich den betreffenden Vereinen mit Schreiben vom 15.11.2023 Änderungen bzgl. der C II und der B – Jugend des JFV Rhume/Oder aufgezeigt habe, auf die ich hier nicht weiter eingehe, sondern nur darauf hinweise (wenn Unklarheiten hierzu bestehen sollten, dann bitte ich mich kontaktieren).

Die Neu-Einteilungen in der D- & E-Jugend ergeben sich durch die Ergebnisse aus den Hinrundenstaffeln. Ich verweise hierzu auf die in der Anlage ersichtliche Übersicht. Die Anzahl der Teams je KREISKLASSEN-Staffel und somit auch die Staffelgröße werden erst nach Abschluss der „Nachmeldungsphase“ festgelegt.

Bei der F-Jugend wird es erneut nur sehr wenige Einzelspieltage geben. Hintergrund ist, dass Terminfreiheit für Kinderfußballturniere geschaffen werden soll/muss. Dazu nochmals in ALLER DEUTLICHKEIT: **Für die jüngsten Kicker ist ab 2024/2025 nur noch die Spielform „Kinderfußball“ zulässig.** Ich rufe daher ALLE Vereine ausdrücklich auf, sich hierauf einzustellen und entsprechende Turniere zu organisieren bzw. daran teilzunehmen!

NFV KREIS NORTHHEIM-EINBECK (Organ des Niedersächsischen Fußballverbandes e. V.)
Anschrift: NFV Kreis Northeim-Einbeck, Elisabeth-Selbert-Ring 11, 37154 Northeim
www.nfv-northeim-einbeck.de

BANKVERBINDUNG
Kreissparkasse Northeim
IBAN DE71 2625 0001 0172 1978 65

* **HINWEIS:** Sofern nicht selbst im NFV- E-Postfach befindlich, kann diese E-Mail-Adresse „@nfv.evpost.de“ **nicht** angeschrieben werden!
Vielmehr ist dann bitte die Adresse Stephan.Schamuhn@dfbnet.nfv.de zu verwenden!

Die Rückrunde wird erneut nach den Osterferien starten. Bei entsprechender Einigung zwischen den Teams kann aber natürlich auch schon vor den Osterferien gespielt werden.

Die in 2023 ausgefallenen Spiele in der A- und B-Jugend, für die bisher noch keine Nachholtermine bekannt sind, werden dann im Zuge der Planung der anderen Spiele neu angesetzt.

Die Teamverantwortlichen werden gebeten, mögliche Terminprobleme bestmöglich bereits jetzt innerhalb der Mannschaften zu klären und mir anzuzeigen, damit ich darauf - so gut es eben geht - auch eingehen kann.

Für die Mitteilung von Mannschaftsveränderungen wie auch Terminproblemen/-wünschen setze ich hiermit eine Frist bis zum 06.02.2024. Danach werden dann die neuen Spielpläne erstellt. Auch andere Wünsche (Anstoßzeiten bzw. Spielorte o. ä.) sind bitte bis zu diesem Termin anzuzeigen.

Weiterhin weise ich an dieser Stelle bereits darauf hin, dass der KJA im März wieder eine Arbeitstagung mit den Vereinen durchführen möchte. Diese ist nach dem jetzigen Stand für den 04.03.2024 vorgesehen. Dabei wird auch in Anbetracht der guten Erfahrungen bei der letzten März-Tagung 2023 diesmal erneut „nur“ virtuell getagt.

Final weise ich noch auf den Kreisjugendtag 2024 hin. Mit Blick auf den frühen Ferienbeginn wird als Termin der 23.06.2024 favorisiert, Details stehen aber noch nicht fest. Fakt ist aber, dass in 2024 der KJA neu zu wählen ist, worauf ich an dieser Stelle aufmerksam machen möchte.

Mit sportlichen Grüßen


